



non assistance a personne a danger

Par **bley**, le **10/03/2020** à **23:06**

je vis avec mon soit disant mari qui ne me porte pas secours quand je suis tomber dans la salle de bain et c est plusieurs fois comme ca et plus il sait que je suis handicapee. nous sommes aries legalement. je fais maintenant les crises tetanies et si j avais mon fils quand je tombe et plus qui a vu ma nudité qu'elle honte. il s en fou je en invalidité categorie 2 mais n est pas le probleme il ne veut pas payer la maison je suis fatiguee et je ne sais quoi faire sans mes medicaments je ne tiens plus.je fais quoi

Par **youris**, le **11/03/2020** à **11:53**

bonjour,

il faudrait peut-être envisagé le divorce au vu du comportement de votre soit-disant mari.

vous pouvez envisager le dépôt d'une plainte contre votre mari, votre fils pourra confirmer le comportement de votre mari.

vous pouvez demander à voir une assistante sociale.

salutations